
 

 

 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 
 

施 設 名：グループホーム・なかだ浜山の里 

 

施設種類： 認知症対応型共同生活介護事業所（グループホーム） 

日  時： R・5年 3 月 14日（火）  会場・・・出雲文化伝承館  

  

      

出 席 

 

（人数） 
 

 

 

 

 

①事業所のサービス利用状況について 

＊男性 7名    女性 11 名       

＊平均年齢  82.5歳     ＊平均介護度 3.1 

＊年齢別人数 ＜60歳代＞ 1名  ＜70歳代＞ 6名  ＜80歳代＞ 8名 

 ＜90歳代＞ 3名   

 

②利用者状況について 

5 回目のコロナワクチンも全員終了しました。3 年にも及ぶコロナ、コロナで職員も本当に

疲れたと思いますが幸い、利用者への感染もなく今日迄来られた事は職員の努力、家族様

のご理解、ご協力が有ったからだと思います。 

下火になっても高齢者施設は油断が出来ず、暑い夏でも、汗の吹き出す入浴介助時も、マ

スクを装着して介助をしなければなりませんが、利用者への感染がないことが何よりです。 

 

＊昨年 9月に看取りを開始した利用者も 94歳ですがその後回復され、リビングに出て 

食事も完食されています。もう 1 名、看取り対象の 88 歳の女性がおられますがこちらも 

家族さんに看取りの説明をした後からまた、元気になられています。共通して言える事は 

老衰になっても食事を今までと変わらず食べる事が出来れば又回復出来ると言う事です。 

 

③待機者の状況について 

入所申し込みは 5 名ですが入所の可能性がある方は 2名です。介護度が 4～5 で特養申請 

している方が 2名おられます。 

 

 

 

① 

利用者 0人 有識者 2人 

利用者家族 0人 
高齢者あんしん支

援センター職員 
1人 

地域住民の代表 4人  0人 

第三者委員 

   
1人 

施設職員 

 
2人 



 

 

④面会制限について 

室内での面会は今迄、同居家族 1 名のみとしておりましたが、4月からは同居、別居 

県内外を問わず、2名としました。ウッドデッキ面会は好評で家族さんから希望されます。 

ﾎﾞﾗﾝﾃｲｱさんについては【習字教室】の先生には 4 月から又お願いしようと思っています。 

様子を見ながら他のﾎﾞﾗﾝﾃｲｱさんも検討して行きます。 

                  

⑤職員の入社について 

介護現場はどこも人手不足で 70 歳で退職された元職員が他の GHで働き、昨年面接に来ら

れた人も 72歳、76 歳、最近も 68歳の人が面接に来られました。今は元気で有れば何歳ま

でも働ける職場も多くなりました。 

当事業所も人材不足で困っていましたが最近 20 代の若者の採用が決まり 3/13 から勤務し

ています。27歳と言うのは当事業者では最年少なので大事に育てていきたいと思います。 

資格は重要ですが一番は人柄。20 代ならこれから育てていく中で資格も取って行けば良い

と思い決めました。 

 

 

質疑応答 

 

【委員】看取りの話ですが、家族への説明や同意書とか色々段取りがある様ですが 

大体、どういった時点で決められますか 

 

【事業所】老衰になり低下してくると食事が食べられなくなってきます。微熱等が続いた

り水分だけと言う感じになって来ます。家族さんも心の準備と言うのが有りますので 

来てもらって、状態の説明をします。そういう状態で有っても、急に食べる事が出来るよ

うになり回復される場合も有れば、何の予兆もなく、思っていなかった人が急に、静かに 

逝かれる場合も有ります。 

 

【委員】食事については今までと多少違って来たようですが順調ですか 

 

【事業所】献立を考えなくて良いと言う事や、一部、湯煎の物も有るので職員は少し 

楽になったと思います。 

 

【委員】今、色々な物が値上げになって、施設の食材なども大変だと思いますが 

その辺はどうですか 

 

【事業所】当事業所は食費については今迄一度も値上げをしていません。それは少しです

が、家賃が他のＧＨより高いので上げにくいのです。確かに、あれもこれも値上げですか

ら食材にかかる経費を早めに出して、値上げしないといけない状況ならやむを得ませんね 

 

【委員】原子力の避難計画と言うのが地域に配布されましたが、避難先が広島になってい

ます。実際問題、そういう事が出来る訳がないですよ。机上での話ばかりですからねえ 

 

 

② 



 

 

【事業所】当事業所は、広島の呉が避難先になっています。どうやって行けと言うのでし

ょうか？松江の原発からは距離的には避難計画作成迄は不要ではないか？と県に聴いたら 

ギリギリのグレーゾーンだから作成する様言われたので作成はしていますが広島の呉が避

難先となっており、現実的ではない様に思います。 

 

【委員】長い間、委員では有りましたが十分な事が出来ず申し訳なかったと思っています。 

近い所なので、ウエスなど有れば持参したいと思います。 

 

【事業所】そんな事は有りません。色々とお世話になりました。合同の喫茶やそうめん流

しなどコロナが発生してから中止していますがそれまではいつもﾎﾞﾗﾝﾃｲｱで来て貰い○○ 

サンにはいつも野菜など頂きとてもありがたかったです。賑やかに、騒いで色々な行事を 

していた頃が懐かしいですね。 

今回はコロナの関係で外部で行いましたが次回は施設内で開催出来るようになるといいで

すね。本日は有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 


